

# Mit den Augen hören

Kannst du hören, was sie sagt?



Drücke auf den button „Start“.

Was sagt die Frau in jedem der vier Filme?

Schließe deine Augen oder drücke auf den button „Nur Ton“.

Welche Silbe hörst du?

Drücke auf das zum Ton passende Video.

Hast du in den vier Videos die Frau jeweils eine andere Silbe wiederholen gehört?

In jedem Video kannst du in ihrer Mundbewegung eine andere Silbe erkennen: oben links „da-da-da“, oben rechts „fa-fa-fa“, unten links „ba-ba-ba“ und unten rechts „la-la-la“. In der Tonaufnahme ist allerdings nur „ba-ba-ba“ zu hören.

Dein Gehirn nutzt beide Sinne und kombiniert, was du siehst mit dem, was du hörst. Da dein Gehirn die Sehwahrnehmung gegenüber der Hörwahrnehmung priorisiert, hörst du in jedem Video die Silbe, die du in der Mundbewegung siehst.